ОРИГИНАЛ

В соответствии с п. 1 ст. 10 российско-турецкого Соглашения об условиях взаимных поездок граждан от 12.05.2010 г. с 1 января 2016 г. частично приостанавливается его действие. Для граждан Турции вводится обычная процедура оформления российских виз. При этом турецкие граждане, въехавшие в Россию до 01.01.2016 г. могут пребывать на её территории без виз до 30 дней. 

Данный порядок не распространяется на граждан Турции, имеющих вид на жительство на территории Российской Федерации, дипломатические или служебные паспорта или книжки моряка.
ПЕРЕВОД

According to Paragraph 1, Article 10, the ”Agreement between Russia and Turkey on mutual trips of citizens” of May 12, 2010 is partially suspended from January 1, 2016. A regular procedure of application for Russian visas is introduced for citizens. In the same time Turkish citizens who entered Russia before January 1, 2016 can stay in it without visas for 30 days. 

This procedure is not to be applied to citizens of Turkey who have residence permits in the Russian Federation, diplomatic or service passports, or seaman's books.
